

## Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

May 25, 2024 - 10:57



LAPORAN KEGIATAN

### Safari Subuh Polsek Cicurug



*Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh untuk Meningkatkan Kesadaran Kamtibmas*

Polsek Cicurug kembali menggelar kegiatan Safari Subuh sebagai bagian dari upaya meningkatkan kesadaran kamtibmas di wilayahnya. Kegiatan yang

dilaksanakan di Mesjid Attaqwa Kp. Aspol Rt. 004/007 Kel/Kec. Cicurug Kab. Sukabumi tersebut dihadiri oleh personil Polsek Cicurug serta sejumlah warga masyarakat.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 04.30 WIB tersebut, Imam Sholat Subuh berjamaah dipimpin oleh Ustad Ahmad H, sementara petugas yang hadir meliputi Aipda Hasan M, Aipda Agus H, Bripka Irjoni E, Bripka Afif F, Bripka Irwan B, dan Bripka Eka Y.

Dalam sambutannya, perwakilan Polsek Cicurug menyampaikan beberapa pesan penting kepada masyarakat yang hadir. Mereka menghimbau agar selalu waspada terhadap berita hoax yang kerap beredar di media sosial, karena hal tersebut dapat mempengaruhi kondisi keamanan dan ketertiban masyarakat. Selain itu, mereka juga mendorong agar kegiatan ronda malam diaktifkan kembali secara bergantian, sebagai langkah preventif untuk menjaga situasi yang aman di lingkungan sekitar.

"Tentu kita ingin menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama, terutama menjelang bulan Ramadhan ini. Kehadiran kita di sini juga sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan keagamaan yang dapat mempererat tali silaturahmi antarwarga," ujar salah satu petugas.

Dalam kesempatan tersebut, masyarakat juga diminta untuk segera melaporkan jika menemui atau mendengar informasi mengenai gangguan kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau pihak Polsek terdekat, sehingga tindakan preventif dapat segera dilakukan.

Kegiatan Safari Subuh yang dihelat oleh Polsek Cicurug ini diharapkan dapat menjadi momentum untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga kamtibmas bersama-sama.